

La République dominicaine réoriente sa stratégie de surveillance de la peste porcine africaine

Farmscape du 11 avril 2023

La République dominicaine a réorienté sa stratégie de surveillance de la peste porcine africaine vers la gestion et le contrôle de la maladie plutôt que vers son éradication rapide.

Dans le cadre de sa lettre d'information électronique du mois d'avril, le Swine Health Information Center fait le point sur les derniers développements concernant la peste porcine africaine dans son rapport sur la surveillance des maladies porcines dans le monde.

Le Dr Paul Sundberg, directeur général du Swine Health Information Center et membre du groupe de travail de Swine Innovation Porc sur la coordination de la recherche concernant la peste porcine africaine, mentionne que le développement le plus important pour l'Amérique du Nord a été le lancement d'une nouvelle stratégie de surveillance de la peste porcine africaine par le gouvernement de la République dominicaine, où l'accent n'est plus mis sur l'éradication du virus aussi rapidement que possible, mais sur la gestion de la maladie, y compris l'échantillonnage obligatoire.

Extrait - Dr Paul Sundberg - Swine Health Information Center :

« Les producteurs de la République dominicaine et leur gouvernement sont encore en train d'élaborer leurs stratégies de lutte contre la peste porcine africaine.

L'USDA a offert tout ce qu'elle pouvait faire pour aider, y compris un nouveau laboratoire de diagnostic en République dominicaine afin que les échantillons et les tests puissent être effectués directement sur l'île sans devoir être expédiés à Plum Island pour être confirmés.

C'est un énorme progrès et c'est un grand pas de l'avant permettant de soutenir leur programme. Mais pour l'instant, c'est aux producteurs de l'île de la République dominicaine et au gouvernement de développer leur propre stratégie de gestion du virus.

De plus, il faut reconnaître que la peste porcine africaine sévit en Haïti et que les problèmes dans ce pays sont très profonds et très graves.

La gestion et le contrôle de la peste porcine africaine en Haïti sont probablement l'une des choses les moins importantes sur l'échelle des préoccupations dans ce pays à l'heure actuelle, ce qui nous amène à réaliser que le virus chez ces porcs, en particulier dans ce pays, restera probablement présent pendant un bon moment. »

Le Dr Sundberg ajoute que le département américain de l'Agriculture a indiqué qu'il était prêt à apporter son aide par tous les moyens possibles, mais qu'il n'était pas le chef de file de cette initiative et qu'il était disponible pour la soutenir.

Pour Farmscape.ca, ici Bruce Cochrane.

Farmscape est diffusé par Wonderworks Canada Inc.

